

Система сертификации



“Стандарт-Гарант”

СИСТЕМА СЕРТИФИКАЦИИ СИСТЕМ МЕНЕДЖМЕНТА, РАБОТ И УСЛУГ “СТАНДАРТ-ГАРАНТ”

Зарегистрирована в Федеральном Агентстве по Техническому Регулированию и Метрологии.
Регистрационный номер в едином реестре систем добровольной сертификации: РОСС RU.И556.04ЖЖ00
Орган, образующий систему: АНО Центр сертификации систем менеджмента качества “СТАНДАРТ”
121374, г. Москва, ул. Красных Зорь, д. 21, стр.1
Головной орган по сертификации:
ООО «Бюро оценки соответствия и сертификации» 105187, г. Москва, ул. Ткацкая, д. 48А

СЕРТИФИКАТ СООТВЕТСТВИЯ

№ СМК.RU/01.17. - 5523

Выдан

Акционерному обществу

“Хабаровская энерготехнологическая компания”

680015, Хабаровский край, г. Хабаровск, ул. Вологодская, д. 24А
ИНН 2721109689

НАСТОЯЩИЙ СЕРТИФИКАТ УДОСТОВЕРЯЕТ:

СИСТЕМА МЕНЕДЖМЕНТА КАЧЕСТВА

применительно к

проектированию зданий и сооружений, включая особо опасные и технически сложные объекты капитального строительства; инженерным изысканиям для строительства, включая особо опасные и технически сложные объекты капитального строительства; промышленной безопасности, обследованию зданий и сооружений, освидетельствованию технических устройств, применяемых на опасных производственных объектах; исследованию, контролю и испытанию металлов; функциональных испытаниях генерирующего оборудования с целью: оценки соответствия требованиям технических регламентов, повышения энергоэффективности и надежности эксплуатации; разработке нормативно-технической документации по топливоиспользованию, разработке нормативных энергетических характеристик тепловых энергоустановок и тепловых сетей, пусконаладочным работам технологического оборудования, средств автоматизации и электрооборудования.

СООТВЕТСТВУЕТ ТРЕБОВАНИЯМ

ГОСТ ISO 9001-2011 (ISO 9001:2015)

Настоящий сертификат обязывает организацию поддерживать состояние выполняемых работ в соответствии с требованиями вышеуказанного стандарта, что будет находиться под контролем головного органа по сертификации добровольной системы “СТАНДАРТ-ГАРАНТ” и подтверждаться при прохождении ежегодного инспекционного контроля

Сертификат выдан на основании решения экспертной комиссии № 4379 от 20 января 2017 г.



Номер в едином реестре системы: 5523

Дата регистрации: 25 января 2017 г.

Срок действия до: 25 января 2020 г.

Руководитель органа

Веселков А.В.

Председатель комиссии

Балаш И.Б.

011355

The certification system



«Standart-Garant»

SYSTEM CERTIFICATION OF MANAGEMENT SYSTEM, WORKS AND SERVICES «STANDART-GARANT»

Registered with the Federal Agency for Technical Regulation and Metrology.
Registration number in the register of voluntary certification : POCC RU. И556.04ЖЖ00
Body forming system : ANO Certification headquarter of quality management system «STANDART»
121374 , Moscow, Krasnih Zor street, 21, b.1
Leading certification body: LLC «Bureau conformity assessment and certification» 105187, Moscow, Tkatskaya street, 48A

CONFORMANCE CERTIFICATE

№ SMQ.RU/01.17. - 5523

Granted to:

Joint-stock company

“Khabarovskaya energotekhnologicheskaya kompaniya”

680015, Khabarovsk region, Khabarovsk, str. Vologodskaya, 24A

TIN 2721109689

THIS CERTIFICATE IS TO CERTIFY THAT:

THE QUALITY MANAGEMENT SYSTEM

With respect to

design of buildings and structures, including especially dangerous and technically complex capital construction projects; Engineering surveys for construction, including especially dangerous and technically complex capital construction projects; industrial safety, inspection of buildings and structures, the inspection of technical devices used at hazardous production facilities; research, monitoring and testing of metals; functional test generation equipment in order to: assess the conformity with the technical regulations, improve energy efficiency and reliability of operation; development of normative and technical documentation for the fuel, development of regulatory power characteristics of thermal power plants and heat networks, commissioning of process equipment, automation equipment and electrical equipment.

CONFORMS WITH REQUIREMENTS OF

GOST ISO 9001-2011 (ISO 9001:2015)

This Certificate obliges the company to maintain the state of works being executed in conformity with requirements of the above-said standard, and it will be under control of main authority of the system certification STANDART-GARANT and be confirmed at passing annual inspection control

The Certificate was granted by virtue of Decision of Expert Committee No. 4379 of January 20, 2017



Its number in the unified register of the System: 5523

Date of registration: January 25, 2017

Valid until: January 25, 2020

Head of authority

A.B. Veselkov

Chairman of Committee

I.B. Balash



012410